



## 修学旅行を実施しました

学校ホームページでもお知らせしましたが、9月9日（水）、10日（木）の1泊2日の旅程で日光・那須方面で修学旅行を実施いたしました。

首都圏方面でのコロナ感染者数が増加する中、保護者の皆様にはご心配やご不安をお掛けいたしました。栃木県の感染状況や訪問先や宿泊場所で感染者がほとんどいない状況であること、バス移動や各地での感染症防止対策についてのご理解をいただき、楽しく充実した修学旅行を実施することができました。

保護者の皆様のご協力により、日頃の健康管理も十分に旅行中、発熱や体調を崩す生徒もありませんでした。また、日光東照宮でのメモを取りながら熱心に説明を聞く姿勢だけでなく、起床や集合時間を守り、服装等の乱れもなく、品よく「素敵な本中生」で活動することができました。何より、那須ハイランドパークで、友達と思いっきり楽しく活動する姿を見ることができ、1泊2日と短い旅程でしたが、生徒達の一生の思い出となることを確信し、心から嬉しく感じているところです。

安全で安心できる修学旅行とするために、尽力いただいた旅行者、バスの運転手・添乗員さん、宿泊先の従業員の皆さん、各施設の皆さん方、須田写真館様に深く御礼申し上げます。そして、修学旅行実施にご理解とご支援を賜りました保護者の皆様、PTA会長様に改めて感謝申し上げます。（裏面に写真を載せました）

## 生徒会役員が決定しました

15日（火）生徒会役員選挙の立会演説会、投票が行われました。

今回は、会長立候補者が4名もあり、皆さんから「こんな生徒会にしたい」という思いが聞けるのをたいへん楽しみにしていました。

期待通り、立候補者は、精一杯自分の思いを表現していました。それぞれの思いが実現すれば、さらにより本中生徒会がつくれそうだとワクワクとする気持ちとなりました。

「リモート生徒総会」での成果を生かし、感染防止の観点から、立会演説は体育館で行い、ネットでつなぎ、各教室で視聴する形としました。新しい機器も導入し、大変良好に演説会の様子を視聴することもできました（秋祭でも活用予定です）。

<生徒会役員>

- 会長 油谷明果さん
  - 副会長 薄玲央那君、小山柚季さん
  - 書記 片山勇惺君、高橋一花さん
  - 会計 児島杏奈さん、佐藤心美さん
- がんばりましょう！期待しています。

## コロナ感染症対策、ご協力をお願いします

感染拡大が進んでいます。ご不安やご心配も高まっておられるかと思います。学校でも、生徒達の感染防止に対する意識を高め、体調確認や手指消毒、マスク着用、身体的距離の確保、換気等の取り組みを再確認しています。部活動での対外試合や練習試合等の実施についても、参加者の体調確認をはじめ感染防止対策を十分に取った上で実施するようにしています。また、コロナ感染者に対する偏見や差別も大きな問題となっていますので、未然防止に向け生徒達の意識を高めるよう指導にあたっています。

前回の学校だよりでもお知らせいたしましたが、今後、ご家族皆さんの周りでの感染等も予想されます。体調等も含めましてご心配なことなどありましたら、感染拡大防止の観点からも、できるだけ早く学校までご連絡をお願いします。なお、本日、コロナ感染防止にむけたプリントを配付いたしましたのでご一読ください。

## \*\*\* お知らせ \*\*\*

<9月の主な行事予定>

- 18日（金）新人総合大会壮行会
- 21日（月）～30日（水）秋の交通安全運動
- 24日（木）両沼中体連新人総合大会 弁当持参  
※雨天順延となります。
- 25日（金）県少年の主張会津美里大会 弁当持参  
※両沼中体連新人総合大会予備日野球2日目
- 28日（月）集金日 生徒会専門委員会
- 29日（火）集金日 3年実力テスト
- 30日（水）集金日 第1回学校評議員会

<10月の主な行事予定>

- 1日（木）陶芸教室
- 7日（水）校内陸上大会(9日予備日) 弁当
- 17日（土）土曜授業(終日) 弁当
- 30日（水）学校評議員会を開催いたします。学校評価等の結果をもとに、学校経営ビジョン実現に向けた取り組み状況を説明し、助言をいただく内容となります。

# 修学旅行 (9月9日(水)、10日(木) 日光・那須方面)



立候補した生徒の皆さん、自分の考えをはっきりと主張していました。とても意欲を感じました！  
新会長さんの立候補ポスターです。力を合わせてがんばっていきましょう

# 生徒会役員選挙立会演説会 (9月15日(火)体育館)



明るく楽しく仲良く  
いじめのない学校を目指します!!  
一生懸命努めさせていただきます。  
よろしくお祈りします!!